

Besuch der Landesgartenschau in Deggendorf



Vom Siedlerbund Straubing, dem Partnerverein des ÖSV Wels, wurden wir zur Landesgartenschau nach Deggendorf eingeladen. Mit dem Busunternehmen Beisl-Reisen, unter der Reiseleitung von Herrn Karl Bachmair, fuhren 45 Siedlerinnen und Siedler am 31. 05. 2014 nach Deggendorf. Am Busparkplatz wurden wir vom Obmann des Siedlerbundes Straubing Herrn Jakob Hiendlmeier und Ehrenobmann Herrn Bruno Renner empfangen.

Auf der Ackerloh – Bühne fand der Empfang der Teilnehmer des ÖSV OÖ statt. Wir hatten nun die Gelegenheit das Messegelände mit den vielfältigen Arten der Gartengestaltung zu besuchen. Besonders die Gestaltung der Blumen und Gemüsebeete sowie die Moorbeete und die Nelkenschau in der Deggendorfer Stadthalle haben uns beeindruckt.



Am Nachmittag lud uns der Siedlerbund Straubing zu einer Brotzeit ins Restaurant Hötter ein.

Bachmair und Sorko an die Vertreter des Siedlerbundes Straubing überreichten, wollten wir ein herzliches Dankeschön für diesen schönen Tag ausdrücken. Herr Hiendlmeier zeigte uns zum Abschluss die Sehenswürdigkeiten des Deggendorfer Stadtplatzes. Mit dem Wunsch auf ein Wiedersehen in Oberösterreich verabschiedeten wir uns von unseren Gastgebern.